

O Globo fustige Bolsonaro



Brasilia, 7 avril (RHC)- « Le président d'extrême-droite du Brésil. Jair Bolsonaro peut détruire l'économie du Brésil et tuer des millions de personnes », souligne aujourd'hui dans un éditorial le quotidien O Globo.

« La figure du ministre de la Santé, Luiz Henrique Mandetta, est typique d'un gouvernement comme celui de Bolsonaro dans lequel la logique cartésienne est contredite par d'autres conditions. Par le profil psychologique du président et/ou par ses croyances idéologiques, la famille et ceux qui l'entourent » signale l'éditorial.

« L'ancien militaire rejette l'efficacité de la quarantaine pour freiner la contagion de la pandémie du nouveau coronavirus, mesure défendue par Mandetta, menacé de destitution, et par les gouverneurs d'états importants comme Sao Paulo, Rio de Janeiro et Brasilia », -souligne l'éditorial d'O Globo.

L'article qualifie d'illogique et de contraire à l'intelligence le fait d'attaquer la Chine, le principal partenaire commercial du pays et dont le Brésil a besoin pour faire face au Covid-19.

Mais dans ce type de monde parallèle, ajoute l'éditorial, le congressiste Eduardo Bolsonaro, fils du président, critique la Chine et le ministre de l'Éducation, Abraham Weintraub le suit et met en place un jeu de mauvais goût et de mauvaise foi contre les Chinois ». souligne l'éditorial du journal.



Radio Habana Cuba